

L'évêque Tikhon de Podolsk a effectué une visite pastorale dans les paroisses des diocèses de Vienne et d'Autriche et de Hongrie



Le 28 novembre, l'évêque Tikhon de Podolsk, administrateur des diocèses de Vienne et d'Autriche et de Hongrie, est arrivé en Autriche, où il a célébré une première liturgie pour la paroisse russe en formation à l'église de la Nativité de saint Jean le Précurseur à Innsbruck (diocèse de l'Église serbe). Mgr Tikhon concélébrait avec le clergé du diocèse de Vienne et d'Autriche. L'office était dit en serbe et en slavon d'église. A la fin de la liturgie, Mgr Tikhon a prié le prêtre Alexandre (Stolic) de transmettre ses remerciements à l'évêque André de Vienne et d'Autriche (Église orthodoxe serbe), qui mettra régulièrement à la disposition de la communauté russe son église d'Innsbruck.

Ensuite, l'évêque a réuni les paroissiens les plus actifs pour évoquer la question de l'enregistrement de la paroisse.

Le 29 novembre, fête de saint Mathieu, Mgr Tikhon a célébré la Liturgie à la cathédrale Saint-Nicolas

de Vienne, en concélébration avec l'archiprêtre Vladimir Tichtchouk, recteur de la paroisse, et les clercs de la cathédrale, l'archimandrite Georges (Vostrel) et le prêtre Viatcheslav Chibanov. Ensuite, Mgr Tikhon a partagé les agapes avec les paroissiens.

Durant les jours suivants, Mgr Tikhon a procédé à plusieurs rencontres de travail. Il s'est entretenu le 30 novembre avec le métropolite Arsène d'Autriche (Patriarcat de Constantinople), afin d'évoquer la situation de l'orthodoxie en Autriche, ainsi que de discuter de la coopération des deux diocèses dans le domaine de l'information et de la diaconie.

Le 1^{er} décembre, l'évêque Tikhon a rencontré le maire de Vienne, M. Häupl et le cardinal Christoph Schönborn, archevêque de Vienne et Primat d'Autriche. Il a été question de la coopération dans le domaine des médias, ainsi que de l'éventuelle transmission d'églises catholiques au diocèse pour l'organisation de paroisses orthodoxes.

Le même jour, l'administrateur du diocèse de Vienne et d'Autriche a rencontré l'ambassadeur de la Fédération de Russie en Autriche, D. E. Lioubinski. Les deux hommes ont discuté du développement des communautés paroissiales d'Innsbruck, de Graz et de Linz, ainsi que de la sécurité des paroissiens de la cathédrale Saint-Nicolas face au danger terroriste croissant en Europe.

Ensuite, Mgr Tikhon a rencontré le directeur du Centre culturel et scientifique russe en Autriche, T. S. Michoukovskaïa, qui a parlé à l'hiérarque du travail du centre dans le domaine de la culture et de la langue. Il a été convenu d'organiser plusieurs événements en 2016, notamment des conférences, des concerts de musique sacrée, des représentations thématiques sur les thèmes de Noël et de Pâques.

Le soir, dans le cadre du Dialogue interreligieux d'Autriche, l'évêque Tikhon a pris part au banquet de Noël donné par le chancelier fédéral d'Autriche W. Faymann, auquel il a été présenté par le cardinal Schönborn.

Le 2 décembre, Mgr Tikhon est parti pour la Hongrie. Il a visité la communauté orthodoxe de Heviz. Il a pris connaissance du terrain où devrait être prochainement bâtie une église, dont il a consulté les plans. En compagnie de l'archiprêtre Nicolas Kim, il a visité l'église catholique où sont célébrés deux fois par mois des offices orthodoxes.

Ensuite, l'hiérarque a rencontré le directeur général de la chaîne hôtelière Hunguests Hotels. Celui-ci a remis à l'évêque un projet de contrat de location du terrain pour y construire une église. Ce projet devra être soigneusement étudié.

Le 3 décembre, l'évêque Tikhon a célébré les vigiles à la cathédrale de la Dormition de Budapest. Les

prières étaient dites en slavon, en grec et en hongrois.

Le 5 décembre, l'administrateur du diocèse de Hongrie a visité l'église de la Sainte-Trinité, à Debrecen, situé à 230 km de Budapest. Des prières ont été dites pour Sa Sainteté le Patriarche Alexis II dont on commémorait le 7^e anniversaire de la mort.

Mgr Tikhon a poursuivi son voyage parmi les paroisses hongroises, célébrant les 5 et 6 décembre la fête de saint Nicolas, dans la mesure où le diocèse de Hongrie suit le calendrier grégorien. Il a ainsi célébré la liturgie à Tokaï, dans l'est du pays. L'église Saint-Nicolas de cette ville célébrait le 225^e anniversaire de sa fondation.

De 1733 à 1798, il avait existé une mission russe de Tokaï pour l'achat de vins destinés à la cour impériale de Russie. En 1790, une église Saint-Nicolas avait été bâtie grâce aux efforts des Grecs et des Macédoniens au service de la mission. Le maire de Tokaï, l'attaché militaire russe et des représentants des cosaques du Don assistaient à l'office.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49919/>